

# Goblog

## Babinsa Koramil 0829-08/Tragah dan Masyarakat Bersatu Membangun Pendopo di Pemakaman Umum

AHSAN - BANGKALAN.GOBLOG.CO.ID

Oct 14, 2023 - 11:19



*Babinsa Koramil 0829-08/Tragah melaksanakan kegiatan Karya Bhakti bersama-sama dengan masyarakat membangun pendopo di Pemakaman umum Desa Duko Tambin*

BANGKALAN, - Desa Duko Tambin, Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan - Babinsa dari Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio dan personel Koramil 0829-08/Tragah lainnya, dengan semangat gotong royong yang tinggi, telah bergabung dengan masyarakat Desa Duko Tambin dalam sebuah kegiatan karya bhakti yang mengesankan. Mereka bersatu tenaga untuk membangun sebuah pendopo yang akan memberikan manfaat besar bagi pemakaman umum di desa ini.



Kegiatan karya bhakti gotong royong ini diinisiasi oleh Babinsa setempat dengan tujuan untuk meningkatkan fasilitas pemakaman umum yang ada di Desa Duko Tambin, Kecamatan Tragah Kabupaten Bangkalan. Pendopo yang sedang dibangun akan memberikan tempat berteduh kepada pengunjung pemakaman, terutama pada saat upacara pemakaman atau kegiatan sosial lainnya yang melibatkan warga desa.

Babinsa dan masyarakat Desa Duko Tambin bergotong royong dalam membersihkan area pemakaman, mengumpulkan bahan bangunan, dan merencanakan struktur pendopo. Mereka bekerja keras dengan semangat gotong royong, menciptakan ikatan yang kuat antara warga dan TNI (Tentara Nasional Indonesia) dalam upaya bersama memajukan desa mereka.

"Kami merasa terhormat dan bersyukur dapat berpartisipasi dalam proyek ini. Semangat gotong royong adalah hal yang sangat penting bagi kami, dan kami berharap bahwa pendopo ini akan memberikan manfaat bagi semua warga Desa Duko Tambin," kata Sertu Yuli Prastio pada Jumat (13/10/2023) sore.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi contoh positif tentang kerja sama antara TNI dan masyarakat dalam upaya membangun dan meningkatkan fasilitas sosial di daerah ini. Semoga pendopo yang sedang dibangun akan menjadi tempat yang berarti bagi seluruh warga Desa Duko Tambin.

Dalam suasana gotong royong yang penuh semangat, masyarakat Desa Duko

Tambin dan Babinsa Koramil 0829-08/Tragah terus berupaya untuk menyelesaikan proyek ini dengan sukses, menciptakan dampak positif yang nyata bagi komunitas mereka.

(Pendim\_0829)